
 Interrogazione n. 1520
presentata in data 10 gennaio 2014
a iniziativa del Consigliere Latini
“Bilancio e dipendenti Aerdorica”
a risposta orale urgente

Premesso:
· che il Presidente della Giunta regionale nella sua conferenza di fine anno parla di un

deficit molto pesante per Aerdorica, secondo indiscrezioni si tratterebbe di una somma
tra i 4 e i 5 milioni di euro, che sommati ai 3 del 2012 e ai 32 milioni di indebitamento
verso i fornitori raggiunge una cifra molto importante;

· che secondo le organizzazioni sindacali i dipendenti da settembre non percepiscono lo
stipendio;

· che 10 lavoratori entrati in mobilità a luglio, dopo quasi tre anni di cassa integrazione, si
rivolgono all’avvocato per presentare un’ingiunzione di pagamento ad Aerdorica;

· da alcuni fonti sembra che questi dipendenti in mobilità non possano percepire per
intero l’assegno a loro spettante perché Aerdorica è insolvente in quanto non ha
versato la propria quota al fondo per il trasporto aereo;

· che l’Aerdorica non ha corrisposto ai dipendenti l’incentivo all’esodo per l’anno 2013,
mentre tra poco dovrebbe erogare quello per il 2014;

· che sembra che la Società non abbia versato i contributi e abbia trattenuto la parte di
stipendio destinata al fondo di previdenza aeroportuale;

 INTERROGA

Il Presidente della Giunta regionale per sapere come intende procedere sulla questione
di Aerdorica, per sanare le situazioni descritte in premessa e attuare una vera inversione di
tendenza sulla gestione della Società, di primaria importanza per lo sviluppo della nostra
economia regionale.


